

UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



6 Pièces

115 m²

Réf. 106 MS

1 150 000 €

Carqueiranne

Appartement à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Carqueiranne, en rez-de-jardin d'une magnifique villa de caractère, laissez libre cours à votre imagination afin de créer un superbe lieu de vie de plus de 120m². Sublime vue mer et accès direct à une très belle crique. Prix entre 1M€ et 1,3M€ Dossier et prix sur demande. Contactez notre consultant pour découvrir cette magnifique opportunité! Marlène Sardi COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE E.I. RSAC de Toulon 912773223+33 (0)6 99 20 66 96 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Carqueiranne, on the garden level of a magnificent character villa, give free rein to your imagination to create a superb living space of over 120m². Sublime sea views and direct access to a beautiful cove. File and price on request. Contact our consultant to discover this magnificent opportunity! Marlène Sardi COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE E.I. RSAC de Toulon 912773223+33 (0)6 99 20 66 96 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Translated with (free version)

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



www.residences-immobilier.com



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

